



PEF 2023

Piden rectores no quitar el dinero a becas

NURIT MARTÍNEZ

Gobierno federal propone recortar mil 789.8 millones de pesos al programa para contener abandono escolar

CDMX. Los rectores de 21 universidades, institutos y centros de investigación del país lamentaron que el Gobierno federal haya propuesto recortar mil 789.8 millones de pesos al programa de becas para contener el abandono escolar tras la pandemia de Covid-19 en México.

Después de realizar su asamblea general la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) los rectores, directores y representantes expresaron en un pronunciamiento conjunto su "preocupación" porque en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el año 2023 se suma al "deterioro sistemático del presupuesto destinado a la educación superior". El pronunciamiento de la ANUIES, que aglutina a instituciones como la UNAM, el IPN, la UAM y la Universidad Pedagógica Nacional, lo mismo que centros de investigación como El Colegio de México o el CIDE, está dirigido a la Cámara Diputados y solicitan que una "ampliación presupuestal" con el propósito de que los recursos sean los indispensables para cumplir con sus tareas.

Los rectores consideran en el documento que este es un momento histórico debido a que las casas de estudio que encabezan deben atender los rezagos provocados por la pandemia provocada por el Covid-19, atender a un número creciente de estudiantes debido a que existe una reforma que señala que este nivel educativo debe avanzar gradualmente a

la obligatoriedad y también a ser gratuito en los próximos años. Por eso, en el posicionamiento solicitaron a los legisladores una ampliación presupuestal.

Hasta ayer en la tarde seguía la discusión en la Cámara de Diputados de las reservas del PEF 2023, donde el grupo parlamentario de Morena y sus aliados del Partido del Trabajo y del Verde Ecologista han rechazado todas las propuestas de modificaciones presentadas por los partidos de oposición.

Se espera que este sábado termine la discusión en la Cámara de Diputados para tener el Presupuesto de Egresos de la Federación en los tiempos marcados por la ley, que pone de límite para su aprobación el 15 de noviembre.



PLAZO

SE ESPERA que este sábado termine la discusión en la Cámara de Diputados para tener el Presupuesto de Egresos

La ANUIES

solicitó a la Cámara de Diputados una ampliación presupuestal para 2023 a la Cámara de Diputados